

2. Le respect sur Internet et les réseaux sociaux

Constat :

Pour de nombreux jeunes, exposer sa vie en ligne devient une sorte de reconnaissance : photos, vidéos, commentaires... et leur vie en club est quelque chose qu'ils ont légitimement envie de partager. Il est important pour eux comme pour le club de savoir fixer des limites afin que la réputation de tous soit respectée.

Enjeux :

- Inciter les jeunes licenciés à un usage responsable des réseaux sociaux en les sensibilisant au caractère permanent de leurs publications.
- Responsabiliser les jeunes sur les conséquences de leurs publications sur leur propre image et sur celle du club.

Propositions de messages clés :

« Le respect des adversaires, éducateurs ou arbitres, c'est sur le terrain, mais également en dehors, y compris sur Internet. Attention, vous pouvez être sanctionné en cas de propos insultants sur Internet. »

« Un contenu mis en ligne une fois, y restera pour toujours. Il n'est jamais vraiment possible de savoir qui a vu ce contenu, comment il a été interprété ou de quelle manière il peut être réutilisé. »

Cibles de ce message ► à partir de U11.

Moment conseillé pour faire passer ce message ► au début d'un entraînement.

Fiche de référence :

- Le respect : sur le terrain et sur Internet.
- Service : la ligne d'accueil Net écoute est disponible gratuitement de manière anonyme et confidentielle du lundi au vendredi de 9h à 19h.



MEMBRES BIENFAITEURS FONDATEURS